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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 公共施設の適正管理と有効活用について 

(1) 事務事業等の総点検に連動させ、各施設のコスト分析を実施
することについて 

(2) いわゆるデッドスペースの活用調査の結果と活用状況につい
て 

(3) 各施設のエントランス部分における同スペースの活用策を全
庁的に募ることについて 

(4) 貸館全体を比較し利用者層の分析や利用率向上策の検討をす
ることについて 

(5) 同一の課で各施設を比較し随時改善できる体制を整えること
について 

 

２ 教職員の働き方改革について 

(1) 同改革の結果が伴っていない現状に対する教育長の危機感に
ついて 

(2) 「教職員の働き方改革等に関するアンケート」の結果・分析
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について 

ア 同アンケートの最新値分析結果に基づいた今年度の実行策
に対する教育長の見解及び構造改革の一環として市長部局が
関わる視点について 

イ 同アンケートの結果を広くホームページで公開することに
対する教育長の見解について 

(3) よこすかスクールスマイルプランに関する教育委員会と学校
との意識共有及び校内での情報伝達方法の見直しに対する教育
長の見解並びに構造改革の視点からの市長の見解について 

(4) 教頭のサポート人材を次年度配置することへの市長、教育長
の見解について 


